

Zeitschrift:	Le messager suisse de France : revue mensuelle de la Colonie suisse de France
Herausgeber:	Le messager suisse de France
Band:	16 (1970)
Heft:	7
Artikel:	Brillante réussite de la Commémoration de notre Fête nationale à Jouy-en-Josas
Autor:	Lombard, R.
DOI:	https://doi.org/10.5169/seals-848863

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 12.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



Brillante réussite de la Commémoration de notre Fête nationale à Jouy-en-Josas

La Musique militaire du Locle a eu la délicate attention de déposer une gerbe sur le tombeau du Soldat Inconnu.

Ci-dessus, son président M. Roland Maire et notre consul M. Marcel Guélat. Instant très émouvant où, sous les voûtes de l'Arc de Triomphe, retentirent notre hymne national et la Marseillaise.

Bravo à la population et à l'industrie du Locle qui soutiennent cette belle musique militaire dont tous les musiciens portent l'uniforme du Second Empire.



A l'occasion de la commémoration de la fête Nationale, que les Suisses de Paris veuillent bien accepter un cordial et patriotique salut de la part de ceux de Marseille. Nous allons essayer de vous passer notre soleil dimanche.

Félicitations et amitiés aux organisateurs.
M. Gehrig.

Haie de drapeaux. Quoi de plus symbolique dans la vie patriotique de chacun.



Quelques mots, que j'adresse à mon journal « Le Messager Suisse de France », pour remercier l'Ambassade, au nom aussi des Français présents à la Cérémonie de la Fête Nationale suisse le dimanche 21 juin à Jouy-en-Josas, pour tout ce qui a été organisé en cette occasion.

La journée a été magnifique sous tous les rapports !..

On remercie aussi infiniment la musique militaire du Locle, pour sa participation à notre Fête Nationale à laquelle ils ont su donner beaucoup d'enthousiasme et nous laisser un agréable souvenir !

Espérons de même à l'année prochaine.

Salutations sincères d'une compatriote.

Brasili Lucie.

Dernier détail à mettre au point : au centre : Mme Pierre Dupont, entourée de MM. Duvoisin (tout à g.), M. Carlo Baumann, président du comité d'organisation, et à droite de notre ambassadeur : Mme Evequoz, femme de notre attaché militaire.



« La photo souvenir », prise dans le salon officiel de "Hôtel de Ville où nos compatriotes furent reçus par le président de la Ville de Paris. Des paroles de bienvenues furent prononcées de part et d'autre, suivies de la traditionnelle remise de cadeaux. Ils eurent également le plaisir de visiter l'hôtel de ville dans et devant lequel ils donnèrent une aubade vivement appréciée.



L'amitié franco-suisse a eu l'occasion de se manifester de manière originale à l'occasion de la Fête nationale des Confédérés de Paris. Leur traditionnel Premier Août a battu cette année tous les records de la précocité : il a été fêté le dimanche 21 juin. Les premiers insignes du 1^{er}août 1970 auront été vendus à Paris. La Fédération des sociétés suisses de Paris, que préside notre confrère Robert Vaucher, avait fait appel à la Musique militaire du Locle. Conduite par M. Roland Maire, et précédée de ses charmantes majorettes, elle a mené le bal et animé les jeux sur les pelouses du parc du Montcel, à Jouy-en-Josas, où étaient rassemblés quelque 3000 Suisses de la région parisienne, auxquels s'était joint M. Ney, directeur du Secrétariat des Suisses de l'étranger. Après l'évocation patriotique et l'allocution de M. Pierre Dupont, ambassadeur de Suisse en France, la musique a exécuté avec brio aussi bien la « Marseillaise » que l'hymne national ; puis elle est allée donner une sérénade aux pensionnaires de la Maison suisse de retraite. La veille, samedi après-midi, la Musique militaire du Locle était allée déposer une gerbe sur la tombe du Soldat inconnu. Les accents de « Sur nos Monts quand le Soleil » n'avaient jamais retenti encore sous les voûtes de l'Arc-de-Triomphe.

R. Lombard.

La photo officielle : M. Pierre Dupont, ambassadeur de Suisse en France, M. Perret, directeur de la Musique militaire du Locle et M. Marcel Guélat, consul de Suisse à Paris.